

Heimat VEITSBRONN

Bernbach – Kagenhof – Kreppendorf – Raindorf – Retzelfembach – Siegeldorf - Veitsbronn

Der Sport- und Festplatz am Schützenheim



In den 1940er- und 1950er Jahren wurde die Umgebung um das „Schützenheim Veitsbronn“ intensiv für Sport und Festveranstaltungen genutzt. In der hügeligen Landschaft wurden dafür Treppenanlagen eingebaut und mehrere terrassenförmige Ebenen geschaffen.

Die Treppen sind teilweise heute noch erhalten.

In den 1980er Jahren war auf diesem Gelände ein Biergarten geplant. Das Projekt konnte aber damals nicht umgesetzt werden.

Berichtautor: Alfred Strunz
Gemeindeheimatpfleger

Bildquelle: Veitsbronner Heimat- und Gesichtsverein e.V.